



Objectif : Territoires Apprenants



La newsletter de la DSDEN du Pas de Calais - n°89 - 18/06/2024



Climat scolaire : les médiateurs de cour

Sous la direction de Mme Sénécaux et avec l'appui des enseignants de l'école, les élèves de l'école Jean Jaurès de Vendin-le-Vieil ont pu être formés pour devenir médiateurs de cour. Qu'est-ce qu'un médiateur de cour et quel est son rôle? Quel intérêt à cette pratique ? Réponses avec les élèves de l'école accompagné d'informations sur la médiation par les pairs sur le site d'Eduscol:



Partage d'expérience : la semaine des différences



Dans le cadre de la semaine des différences organisée en partenariat avec les cités éducatives et la municipalité, les élèves de la classe de Mme LATTEUX de l'école REP+ Louis Blanc de Boulogne-sur-Mer ont réalisé un clip vidéo. Dans cette classe, un certain nombre d'enfants rencontrent des difficultés scolaires notamment avec des problèmes de dyslexie. Dans l'école, il y a aussi de nombreux élèves en situation de handicap. Le clip vidéo réalisé a été diffusé en avant-première du célèbre film "Un p'tit truc en plus" lors de sa projection dans le cinéma de la ville. Un grand merci à M. Quennesson, IEN de la circonscription de Boulogne sur Mer 1, pour ce partage !



Webradio : une championne olympique à l'école la Fontaine !

Pour boucler en beauté leur année de travail autour des JO, les GS de l'école La Fontaine du Portel ont interviewé Lise Legrand, lutteuse française et championne olympique, médaillée de bronze aux Jeux Olympiques d'Athènes. Ne manquez pas leur podcast !



ZOOM SUR



Retrouvez sur Primabord « Différenciation, troubles et difficultés scolaires », un guide des outils numériques à destination des enseignants, visant à offrir une sélection d'outils numériques adaptés à l'accompagnement des élèves qui rencontrent des difficultés dans leurs apprentissages.



La page de Primabord



Le guide réalisée par l'équipe numérique 87

JO 2024 : Allumons les anneaux



Dans le cadre des Jeux olympiques et paralympiques 2024, retrouvez l'ensemble des ressources proposées cette année par la mission EPS regroupée dans un genially.



L'agenda : le concours CGénial 2024 !



Le 15 mai 2024 se déroulait la finale du concours CGénial dans un lieu emblématique : le Musée de l'air et de l'espace du Bourget, aux pieds de deux exemplaires du mythique Concorde. La cérémonie de remise des prix, était présentée par Mathieu Vidard, animateur des émissions « Science Grand Format » sur France 5 et « La Terre au carré » sur France Inter. Pour les collégiens, l'académie de Lille était représentée par le collège Paul Verlaine de Béthune avec son projet « Ro'bboccia ».